

## **Pressemitteilung von Marc Würfel-Elberg zum Verhalten des Team Münster**

### **Verstoß gegen politische Regeln**

Die Pressemitteilung, in der sich das CDU-Wahlkampfteam über die Kandidatur von Stefan Weber für die Bundestagswahl 2013 freut, wurde in Münster mit großer Verwunderung und Staunen aufgenommen.

Das Verhalten des Wahlkampfteam Münster, dessen politischer Berater Stefan Weber ist, verstößt gegen wichtige politische Regeln und demokratische Prinzipien, indem es die gebotene Neutralität verletzend sich in innerparteilichen Wahlkampf einmischt und diese Vorgehensweise innerhalb des Teams nicht einmal abgestimmt wurde. Das Verständnis für diesen Schritt fehle komplett, so Magnus Adams, langjähriges Mitglied des Team Münster.

### **Nicht tolerierbares Verhalten**

Markus Schiermann, Leiter des Team Münster, erklärt nach Erscheinen eines diesbezüglichen Artikels in der Lokalpresse auf der Facebook-Seite des Team Münster: „Der Artikel spiegelt in keinsten Weise das wieder [sic!], was wir verfasst haben. Ein typisches Beispiel für die politische Sichtweise / Richtung dieser Zeitung und Inkompetenz des Redakteurs. Wenn man den Leuten das Wort im Munde dreht. Ich bin längste Zeit Abonnent dieser Zeitung gewesen!!!“ Dabei übersieht er aber, dass jeder den genauen Wortlaut der Pressemitteilung auf der gleichen Facebook-Seite nachlesen kann. Dort heißt es unter anderem: „Wir wollen das [sic!] Münster in Berlin gut vertreten bleibt und das geht nur mit Stefan Weber.“

### **Verlorene Neutralität erzwingt sofortiges Handeln**

Diese unrühmliche Verhaltensweise des Teamleiters bekräftigte meinen Entschluss, noch am selben Abend ein eigenes Wahlkampfteam aufzustellen: das TeaMWE. Ich bin der Ansicht, dass die Gründung erforderlich ist, denn aufgrund des parteiischen Verhaltens des offiziellen Wahlkampfteams habe ich kein Vertrauen dahingehend mehr, dass man im Falle meiner Aufstellung einen engagierten ehrlichen Wahlkampf für mich führen könnte. Ich freue mich, dass auch einige Mitglieder des Team Münster bereits ihren Weg in das TeaMWE gefunden haben. Im Falle meiner Wahl möchte ich gerne zur Harmonie beisteuern und die Teams wieder zusammenführen – allerdings unter einer neuen Leitung.

gez. Marc Würfel-Elberg, Münster, 0251/8469705